
７/９

７月９日（日）、弓削中学校前の海岸において、弓削
中学校ろ漕ぎ大会が行われました。
全校生徒79名が紅白に分かれ、４〜５人が１組となり

沖合約100m先のブイを折り返すコースで対戦。風や
潮に流されながらも、漕ぎ手を順番に交代し、息を合わ
せ力強くろを漕いでいました。
13レースの結果、８レースを勝利した紅組が優勝。

最速タイムを叩き出した白組の４名には海賊賞が贈られ
ました。

弓削中学校ろ漕ぎ大会
息合わせ力漕

島々の話題

７/11

７月11日（ 火）、
元気な島づくり実行
委員会による「うおし
まビアガーデン」が開
催されました。
会場となった魚島

地域交流施設周辺に

うおしまビアガーデン
海を眺めながら乾杯！

６/18
７/６

６月18日（日）、生
名小学校体育館にお
いて、生名地区地域
ふれあい学習会が開
催されました。
当日は生名小学校

とNPO法人上島ポッ

地域ふれあい学習会
だれもが住みよいまちづくりを

プコーンの会との交流の様子や、そこから学んだことに
ついて児童から発表がありました。そこから保護者、地
域の参加者が「共にいきいきと暮らせる町をめざして」
をテーマに、障がい者や高齢者、だれもが住みよいまち
づくりについて考えました。子どもたちだけでなく、地域
の大人たちも障がいのある方への理解を深めていくこ
と、自ら進んで行動することが大切だということを学ぶこ
とができました。
また、7月6日（木）、
弓削地域交流セン
ターにおいて、第１回
弓削地区地域ふれあ
い学習会を開催しま
した。今回は弓削高
校の生徒とともに「部落差別解消のために」をテーマ
に、今なお残るこの問題について、話し合いました。差
別をなくすために自分がどう行動すればよいのか、この
学習会での学びを普段から意識し、これからも地域で取
り組んでいきたいと思います。

７/５

７月５日（水）、岩
城小学校において地
域食材を学校給食に
提供している「うま
い会」の生産農家と
３年生の児童との給
食試食交流会が開催

生産農家と岩城小３年生交流会
地産地消、地域食材で給食

されました。３年生の児童たちはレモンタイムで農家を
訪問して野菜の作り方を教わり、自分たちの栽培してい
る野菜がどのようにして育っているのか生産者の方に報
告をしました。その後、３年生と生産者と一緒に給食の
試食が行われました。この日の給食はなすのラザニア、
コンソメスープ、梅かつお和え、大豆小魚などで、「うま
い会」からの食材は、なす、玉ねぎ、人参、きゅうり、キャ
ベツ、レモンポークが使用されており、児童と生産者は
会話しながら、おいしくいただきました。

島々の話題

6/18

6月18日(日)、大阪市北区の大阪東急REIホテル
において、第26回関西岩城会が開催され、岩城島出
身の方を中心とした85名が参加しました。
総会では、役員の改選があり、宮脇徳岳旧会長の挨
拶をはじめ、福井圭司新会長の就任挨拶、宮脇町長の
祝辞、上島町の情報やイベントの紹介、総会の議事の
後、参加者での記念撮影がありました。
大西議長代理の乾杯の音頭により始まった親睦会で

は、岩城から特別出演した岩城マンドリンクラブの演奏、
小咄や福引抽選会などで盛り上がり、最後は岩城中学
校校歌斉唱（マンドリン＆ハーモニカ合奏）で幕を閉じ
ました。
今回も会場にて事前にご希望いただいた上島町の特
産品をたくさんご購入いただきました。関西岩城会の皆
様には、大阪での物産展において貢献していただき、本
会に対しお礼を申し上げるとともに歴代会長及び関係
者の皆様に敬意を表し、今後益々ふるさと応援団「関
西岩城会」の発展を期待いたします。

関西岩城会
今年も盛大に開催

６/19

６月19日（月）、松原海水浴場において、上島町老
人クラブ連合会スカイクロス大会が行われました。生名・
弓削地区から４９名の参加�があり、参加者らは、コーン
に向けリングを投げ初夏の陽気の中、楽しくスコアを競
い合いました。

老人クラブ連合会スカイクロス大会
的を狙って投げ、得点競う ★

上島町各地区に
おいて、５月14日
（日）には岩城地区
の一斉清掃、５月
末から６月にかけて
生名地区の清掃、
６月17日（土）に

上島町各地区一斉清掃
私たちの手で町をきれいに

は弓削地区の一斉清掃、６月22日（木）には魚島地区
の一斉清掃がそれぞれ行われました。
ビンや缶、流木などたくさんのゴミが回収され、上島
町がきれいになりました。参加された皆さん、ご協力あ
りがとうございました。

６/30

6月30日（金）、
東京第一ホテル松
山において開催さ
れた愛媛県農業会
議において、村上
悦治さん（岩城）
が愛媛県農業会議

愛媛県農業会議会長表彰
地域農業の発展に寄与

会長表彰永年勤続農業委員を受賞されました。これは、
村上さんが12年５ヶ月と永年にわたり、農業委員として
地域農業の発展に寄与してきた功績が認められたもの
です。
日頃からのご尽力に感謝いたしますと共に、この度の
受賞を心からお慶び申し上げます。

６/28

６月28日（水）、
中崎ゲートボール
場において、上島
町老人クラブ連合
会クロッケー大会
が行われました。
小雨降る天候の

老人クラブ連合会クロッケー大会
わきあいあいプレー

中、34名10チームの参加があり、参加者らは、梅雨
空も吹き飛ばす勢いでゲームを楽しんでいました。

は大勢の方が集まり、枝豆や焼き鳥、魚島で獲れた魚
を使ったじゃこ天を買い求め、冷たい生ビールでのどを
潤しました。
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